

# Anleitung zur Registrierung

Auf den **Link zur Landingpage** klicken (diesen erhalten Sie ca. 2 Wochen vor der Tagung)  
-> es öffnet sich folgendes Fenster

The screenshot shows the top part of a website. On the left, a white box contains the following text: "Herzlich willkommen zur Herbsttagung der Fachvereinigung Mathematische Sachverständige!" followed by "Wir übertragen live aus Bonn" and "Mittwoch, 13. September 2023 09:30 – 17:00 Uhr". On the right, there is a "User login" section with a "Einloggen" header, input fields for "Username oder E-Mail-Adresse" and "Passwort", a "Passwort vergessen?" link, and buttons for "Anmelden" and "Neues Konto anlegen". Below the login section are two buttons: "Neues Benutzerkonto erstellen" (highlighted in yellow) and "Passwort zurücksetzen".

Button „**Neues Benutzerkonto anlegen**“ anklicken  
-> es öffnet sich das Registrierungsformular

The screenshot shows the registration form. It has a blue header with "Startseite" and "Impressum". The form fields are: "E-Mail-Adresse \*", "Username \*", "Passwort \*", "Passwortstärke: Schwach", "Passwort bestätigen \*", "Registrierungscode \*", "Anrede/Titel", "Vorname \*", "Nachname \*", and "Firma/Organisation". Below the password field, there are suggestions for a stronger password: "Vorschläge, die Ihnen helfen, Ihr Passwort sicherer zu machen:" followed by a list: "Es sollte mindestens 12 Zeichen lang sein", "Verwenden Sie Kleinbuchstaben", "Großbuchstaben verwenden", "Verwenden Sie Zahlen", and "Verwenden Sie Satzzeichen". Below this is the instruction: "Geben Sie das Passwort für das neue Konto in beide Felder ein." At the bottom, there is a blue button "Neues Benutzerkonto erstellen" and a link "Zurück zur Login-Seite".

# Anleitung zur Registrierung

## Anmerkungen:

- E-Mail-Adresse: gerne nochmal auf Richtigkeit kontrollieren.
- Wenn Sie Weiterbildungszeit gutgeschrieben haben wollen, wählen Sie bitte Ihren Username unbedingt so, dass eine klare Zuordnung zu Ihnen gewährleistet ist.  
Hintergrund: Wir erhalten vom Dienstleister nur den Username und die getrackte Zeit.
- Den Registrierungscode finden Sie in derselben Mail wie den Link zur Landingpage. Sie erhalten diese ca. 2 Wochen vor der Veranstaltung bzw. für Anmeldungen ab 05.09.2024 beides mit der Anmeldebestätigung.

Nach der Registrierung erhalten Sie von [info@konferenz-hub.de](mailto:info@konferenz-hub.de) eine Bestätigungsmail, dass Ihr Benutzer angelegt wurde. Bitte checken Sie auch Ihren Spam-Ordner.

Am Veranstaltungstag melden Sie sich dann mit dem Usernamen und Ihrem Passwort an.

Sollten Sie Ihr Passwort vergessen haben, nutzen Sie bitte den „Passwort zurücksetzen“ Button auf der Startseite.

## Technische Hilfe



Gerne sind wir Ihnen im Vorfeld der Tagung behilflich.

Am Tagungstag sind wir in andere Aufgaben vor Ort eingebunden und können Ihnen nur bedingt bzw. nur mit zeitlicher Verzögerung helfen. Nutzen Sie an diesem Tag bitte den blauen Button, der sich jeweils unten rechts im Fenster der Landingpage befindet.

Der Chat ist nicht für technische Fragen gedacht, sondern primär für Ihre Beiträge und den Kontakt mit Moderatoren/Referenten während der Tagung.